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     此學期我申請了商學院的Buddy Program，其原因除了很喜歡不同國家之間的交流且想
要多交⼀些國外的朋友以外，也希望在認識不同⽂化的同時能夠練習⾃⼰與不同國家的⼈之
間的相處以及實戰⾃⼰的外語能⼒，但是很可惜的是，由於這學期我的所需修習的學分有些
多，加上Buddy時間也⼗分繁忙，在我比較有時間的時候對⽅⼜剛好不在台灣，因此我們兩
位始終沒有⾒過⾯，也讓我沒有機會當⾯照顧到外國朋友，因此感到可惜且扼腕。不過，我
們仍然有在網路上⾯做溝通，例如剛開學時Chloé就有向我詢問學校中社團相關的問題，我
們也討論了⼀陣⼦，希望⾄少能夠在資訊⽅⾯提供⼀些幫助。在學期末時，當我詢問Chloé
是否要在離開台灣前出去吃⼀次飯時，剛好其家⼈要來找她玩，因此連最後的機會都錯過
了，不過，我們有說好下次她來到台灣時會再告訴我，可以再讓我盡到地主之誼，因此這次
也並非沒有任何收穫！ 
下⾯為我初次寫給Chloé的信，以及最後說好下次來台灣時要⾒⾯的訊息：


